

合志市立南ヶ丘小学校 校園便り

令和7年6月20日  
第4号  
文責 校長 松本

南ヶ丘小HPへ



# みなみがおかⅡ

梅雨明け？を思わせるような晴天が続き、気温も連日高くなっています。まだ暑さに慣れていない子どもたちは急な暑さにまいっている様子が見られますが、水泳の授業では、子どもたちの歓声が聞こえます。6月3日の午後、6年生がプール掃除を行いました。プール掃除では、プールの側面、底面の汚れは、しっかりとこすって落とさないときれいになりますが、ブラシを使って力を込めて丁寧にこすることでピカピカになりました。6年生の頑張りを教室から見ていた下級生からは、「ありがとうございます」「がんばってください」などの声が聞こえ、うれしそうな表情を見せながらがんばってくれました。

近年、雷等の事故も発生しています。水泳授業の実施については、基本的には、気象庁の情報を参考に、それぞれの学年、クラスの実施1時間前(例:3時間目であれば2時間目開始前)に実施の可否を判断しています。また、複数での指導、監視やペアによる確認等をしっかり行いながら、安心安全に実施できるよう努めてまいります。

## 全国歯みがき大会

6月3日、5年1組児童が、歯みがき大会に参加しました。県内のテレビ局の取材もありましたのでご覧になった方も多いと思います。

この歯みがき大会は、小学生の歯と口に対する健康意識を育てる目的で、「歯と口の健康週間」に合わせて開催されています。毎年、全国で5000校以上の学校、30万人以上の子どもたちが参加しています。

大会では、クイズや実習を通して、歯と口の健康について楽しく学ぶとともに、お口の状態に応じた歯みがきの仕方やデンタルフロスの使用実習に加え、将来の自分のために望ましい生活習慣を身につけることの大切さ、また、この習慣を継続することが大きな力となることを学びました。



## 熱中症対策として

学校では、体力向上や仲間づくりの観点から休み時間の外遊びを推奨していますが、気温もずいぶん高くなり、熱中症の心配が出てきました。保健室からも必要に応じて「暑さ指数」の放送等行っています。こまめな水分補給も大切ですが、外遊び、登下校、体育時には帽子の着用を徹底していますが、もう一步です。(手に持つて登校する子、注意するとかぶる子が多い)自分の体を守るためにも、今後も声かけ等をしっかり行っています。

## 7・8月の行事予定

- 2日(火)三者面談
- 3日(水)三者面談
- 4日(金)三者面談
- 7日(月)委員会活動
- 11日(金)児童集会
- 14日(月)クラブ活動
- 18日(金)前期前半終了  
(8月)
- 12日～16日 学校閉校
- 28日(木)前期後半開始



## 体力テスト

6月3日～、本年度の体力テストを実施しました。体力テストでは、50m走、ボール投げ、反復横跳び、上体起こし、握力、長座体前屈、立ち幅跳び、シャトルランを測定します。

1年生にとっては初めての体力テストです。6年生が1年生に対して優しく声をかけながら、うまくサポートしてくれていたので安心して楽しそうに取り組んでいました。



## 交通教室

6月16日～18日、交通教室を実施しました。低学年では、横断歩道の正しい渡り方、中・高学年では、自転車のマナーについて合志市役所安心安全課より来ていただいて指導していただきました。本校の校区内は交通量が多く、登下校時の子どもたちの安全確保は課題のひとつとしています。正しい交通ルールや交通マナーを学んでほしいと思います。

毎朝、校門前の横断歩道に立っていますが、歩行者信号が青になってから渡るのは当然ですが、車が止まったのを確認すること、歩道の歩き方に課題があります。PTAで取り組まれている「見守りタイ」の活動報告(BAND)でも雨の日の歩行についてなどの気づきがすぐにあげてありました。学校では、当日の内に交通安全担当が放送を使って全校児童に指導することができました。

ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

